

Couhé (1 825 habitants en 2015)

Le bourg est localisé à 19,8 km à l'est du projet éolien de la Foye. Il est implanté au bord de la Dive et présente une histoire datant de l'époque gallo-romaine. Le village a connu son essor à partir de l'abandon de la voie romaine qui le contournait. Il est aujourd'hui bordé à l'ouest par la voie rapide N10. Depuis quelques décennies, son développement urbain s'est fait essentiellement sous forme d'habitat pavillonnaire, étiré le long des principaux axes de communication.

Le relief légèrement encaissé de la vallée de la Dive, les boisements qui couvrent ses versants, masquent les vues en direction du projet éolien depuis le bourg même. Au niveau des entrées de bourg, le long de la D2 ou de la D7, les perceptions potentielles vers le projet sont en réalité occultées par la végétation du bourg proche ou par la trame bocagère plus lointaine. **L'impact du projet éolien sur le bourg de Couhé est évalué comme nul.**

La Mothe-St-Héray (1 702 habitants en 2015)

Situé à environ 12,8 km au nord du projet éolien, le village est implanté dans la large vallée de la Sèvre-Niortaise. Ce bourg résulte de l'unification du village de la Mothe (érigé pour lutter contre les Normands) et de Saint-Héray et est aujourd'hui reconnu comme «Petite cité de caractère». Le village possède en effet un riche patrimoine bâti avec notamment les restes de l'ancien château, l'Orangerie et ses jardins...

Depuis le centre bourg et les limites de son urbanisation, les visibilitées vers le projet éolien sont masquées par le relief encaissé de la vallée de la Sèvre-Niortaise. Un seul secteur de perception a été identifié. Il s'agit de l'entrée nord-est du lieu de vie, au niveau de la D5E. La perception des éoliennes reste fugace et limitée à quelques extrémités de pales en mouvement qui émergent légèrement au-dessus des collines boisées à l'horizon. Aucune covisibilité avec les éléments bâti du bourg de la Mothe-Saint-Héray n'a été identifiée depuis ce secteur. **L'impact du projet éolien sur ce lieu de vie est évalué comme nul.**

Fressines (1 644 habitants en 2015)

Implanté sur le versant sud du Lambon, le village se situe à environ 18,9 km au nord-ouest du projet éolien de la Foye.

Depuis le bourg même, les visibilitées sont masquées par le bâti ainsi que par la végétation sous forme de boisements ponctuels, de trame bocagère résiduelle et de végétation arborée localisée dans les jardins de particuliers. Les perceptions théoriques identifiées depuis la frange sud du lieu de vie sont en réalité masquées par le relief et/ou des boisements plus lointains. **L'impact du projet éolien sur le bourg de Fressines est évalué comme nul.**

Sauzé-Vaussais (1 626 habitants en 2015)

Le village se situe à 16,6 km au sud-est du projet éolien.

Le bourg est installé dans une légère dépression du relief, ce qui empêche les visibilitées en direction du projet depuis l'espace bâti. Au niveau des franges sud-est du lieu de vie, les visibilitées potentielles sont en réalité masquées par des éléments de végétation proches et plus lointains. Depuis la limite nord, le long de la D112, quelques visibilitées ponctuelles sont possibles. Aucune covisibilité avec le bourg de Sauzé-Vaussais n'est possible depuis ce secteur. **L'impact du projet éolien sur Sauzé-Vaussais est évalué comme nul.**

Chaunay (1 173 habitants en 2015)

Dernière ville du Poitou sur la N10, Chaunay se situe à environ 17,8 km à l'est du projet éolien.

La trame bâtie masque les visibilitées vers le projet depuis le bourg même. Au niveau des franges habitées et à proximité des routes d'accès, où les vues sont plus ouvertes du fait de la présence de champs cultivés, les vues sur le projet sont occultées par la végétation qui borde le cours de la Bouleure. **L'impact du projet éolien sur le bourg de Chaunay est évalué comme nul.**



Photographie 98 : Vue en direction du projet de la Foye à l'est du village de Périgné (Vue 2 du carnet de photomontages).